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Fachschaftsrat Mathematik
Protokoll zur FSR-Sitzung am 2017-12-05
Sitzungsleitung: Philipp Mickan, Protokollführung: Alexander Ziegler

1 Begrüßung und Formalia
Anwesende FSR-Mitglieder:
Angelina Hofmann, Philipp Mickan, Paul Senf, Alexander Ziegler

Entschuldigt abwesende FSR-Mitglieder:
Felix Völker

Ruhende Mandate:
Benedikt Bartsch, Oliver Krügler, Paul Reidelshöfer

Gäste:
Kay Schmidt (bis TOP 7 Nachhaltigkeitsbeauftragter), Laura Kaiser, Tilman Bartsch, Jakob Galley, Lutz
Thies (bis TOP 4 Berichte), Alexander Busch (bis TOP 4 Berichte), Matthis Leicht

Philipp Mickan eröffnet die Sitzung um 18:43 Uhr. Die Beschlussfähigkeit wird mit 4 von 6 Mitgliedern
festgestellt. Das Protokoll vom 2017-09-06 wird ohne Gegenrede bestätigt. Das Protokoll vom 2017-11-21 wird
ohne Gegenrede bestätigt. Das Protokoll vom 2017-11-14 wird vertagt. Das Protokoll vom 2017-11-28 wird
vertagt.

2 Stura Website
Alexander Busch und Lutz Thies sind Mitglieder des Referats Öffentlichkeitsarbeit im StuRa. Sie berichten
von den Plänen für die neue StuRa-Website und beantworten unsere Fragen dazu. Paul S. erzählt, dass wir
skeptisch bezüglich der dafür geplanten Ausgaben sind. Es wurde bereits seit eineinhalb Jahren inhaltlich und
strukturell an der Website gearbeitet. Der StuRa legt Wert auf eine hohe Qualität, die nicht unbedingt gewährt
wird, wenn nur Freiwillige oder SHKs die Arbeit übernehmen. Die Website muss barrierefrei, zukunftssicher
und leicht zu bearbeiten sein. Es werden außerdem sehr viele Leute zur Erstellung benötigt.
Felix H. fragt, wie die Seite verwaltet wird. Es wird einen umfangeichen Werkzeugkasten geben für die

Verwaltung der Website. Ein Wartungsvertrag wird momentan diskutiert.
Philipp fragt, wer die Inhalte übersetzen wird. Es wird Honorarverträge mit Studenten geben, die dafür

zuständig sind.
Philipp fragt, ob die FSRe von dem Projekt profitieren. Die Website trägt die Arbeit der FSRe nach außen,

außerdem kann man sich dort sehr umfangreich informieren. Dadurch wird den FSRen Beratungsarbeit erspart.
Als Notlösung könnten die FSRe die Website für ihr Öffentlichkeitsarbeit nutzen.

Paul S. erinnert uns daran, dass die Website hauptsächlich für den StuRa da ist und nicht die FSRe.

3 Wahlen
Lutz Thies fragt uns nach unserer Meinung zur Wahlwerbung des StuRas. Wir sind uns nicht sicher, ob sich die
umfangreiche Werbung lohnt. Wir wünschen uns mehr Kooperation zwischen FSRen und StuRa. Außerdem
sollten die Kandidierenden vorgestellt werden.

4 Berichte
• Kay Schmidt berichtet von der EVA. Sie läuft gut. Danke an alle, die helfen.

• Paul S. berichtet, das zum 2017-12-05 wie angekündigt einige Finanzrahmen geschlossen wurden.
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5 Veranstaltungen
5.1 Lehrendenstammtisch

Finanzantrag H17-F24

Antragsteller Alex
Antragstext Der FSR möge beschließen, für einen Lehrendenstammtisch am 2017-12-19 einen Finanz-

rahmen in Höhe von 5 Euro zur Verfügung zu stellen.
Ergebnis Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

5.2 Studienbüro
Am 12-12-2017 oder 13-12-2017 wird ein Treffen zum Studienbüro stattfinden. Kay Schmidt und Alex werden
dort sein.

5.3 Winterball
Das Ballhaus Watzke ist sehr schön. Es gibt dort ein ungestimmtes Klavier. Wir könnten dafür bezahlen, es
stimmen zu lassen. Philipp wird sich das Klavier anschauen. Wir werden uns um die Garderobe kümmern
müssen.

6 Lehrpreis
Wir können Vorschläge für den Lehrpreise einreichen. Markus Herrich sowie die Professoren Chill und
Neukamm sind uns positiv aufgefallen. Im Bereich „wissenschaftlicher Nachwuchs“ könnten wir Björn Böttcher
vorschlagen. Im Bereich „Übungsleitung“ wäre Christian Zschalig ein möglicher Vorschlag. Wir werden uns
weiterhin Gedanken machen.

7 Nachhaltigkeitsbeauftragter
Die TUUWI hat zum Treffen am Freitag eingeladen. Felix H. wird nicht da sein können.

8 Gremienworkshop
Es wird einen Gremienworkshop vom Stura am 2017-01-12 und 2017-01-13 geben. Es wir besprochen, welche
Aufgaben verschiedene Gremien erledigen. Paul S. und Alex haben Interesse.

9 νsletter
Folgende Themen sollen in den νsletter aufgenommen werden:

• Weihnachtsfeier

• Eislaufen

• Wahlergebnisse

Wir werden die konstituierende Sitzung nicht bewerben.
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10 Sonstiges
10.1 Büropflanze
Eine Büropflanze wurde umgetopft. Der FSR sollte sie gut pflegen.

10.2 Sitzung am 2017-12-12
Es gibt keine Themen, die auf der nächsten Sitzung besprochen werden müssen. Wir werden die nächste
Sitzung deswegen ausfallen lassen.

Philipp Mickan schließt die Sitzung um 20:47 Uhr.

Das Protokoll wurde am 2018-01-22 bestätigt.

Sitzungsleitung Protokollführung

Dresden, den Dresden, den

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
Philipp Mickan Alexander Ziegler
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